



EN CONFERENCIA DE OTAN. Londres, mayo 10. El Secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance y el Secretario británico del Exterior David Owen, derecha, en la inauguración hoy de la conferencia cumbre de la OTAN.

# OTAN Advierte de Poderío de Fuerzas Rojas en Europa

LONDRES, mayo 10 (UPI). El Presidente norteamericano Jimmy Carter y otros líderes occidentales advirtieron hoy que la Unión Soviética y sus aliados del Pacto Militar de Varsovia han concentrado sus fuerzas en Europa, excediendo en número a lo que necesitan para propósitos puramente defensivos.

"Sus fuerzas convencionales en Europa acentúan una postura ofensiva", declaró Carter en el

discurso de fondo de la reunión cimerá de países miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN).

Esta es su primera aparición ante el cuerpo de 15 naciones que representan a los aliados de Washington en Europa. Alas palabras de Carter hicieron eco el Primer Ministro James Callaghan, el Canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt, el Secretario General de la OTAN, Joseph Luns y otros dignatarios.

No obstante, Carter y otros aliados occidentales hicieron hincapié

en que no hay necesidad de mirar las cosas con pesimismo.

Por el contrario, Carter instó a adoptar un programa de defensa a largo plazo para fortalecer a la OTAN, diciendo que el propio Estados Unidos debe estar dispuesto a promover un intercambio transatlántico de pertrechos militares.

Carter pidió una mayor convencionalización del armamento de la OTAN, algo en que los soviéticos han superado en gran medida a los occidentales. Al mismo tiempo, advirtió contra los peligros

—Favor Pase a la Pág. 24.

## Hoy se Reúnen Videla y Pérez

CARACAS, 10 mayo (AP). Los Presidentes Jorge Rafael Videla de la Argentina y Carlos Andrés Pérez de Venezuela, iniciarán mañana aquí conversaciones, que aunque estarán orientadas a incrementar el intercambio comercial entre las dos naciones, también tendrán un significativo contenido político, según dijeron hoy fuentes informadas.

El General Videla, que es esperado mañana para una visita de tres días, sostendrá varias reuniones con Pérez.

El Presidente venezolano de

—Favor pase a la Pág. 22.

## Roban Valiosa Colección de Sellos en N. York

NEUVA YORK, mayo (EFE). En uno de esos robos que provocan mas admiración que condena de los espertos y aficionados a las novelas policíacas, alguien se llevó parte de una colección de sellos valuada en un millón de dólares, y propiedad de la Biblioteca Pública de Nueva York.

El robo de valiosos ejemplares de la colección filatélica donada por el Abogado Benjamín Kurtz Miller, se realizó entre las dos y las cinco de esta madrugada, y al parecer por alguien que se escondió en la biblioteca cuando esta cerró a las 18.00 del sábado pasado.

La policía calculó el valor de los sellos robados entre 100.000 y un cuarto de millón de dólares, pero según los expertos de la biblioteca, puede ser mucho mayor, ya que aparentemente el ladrón eligió cui-

—Favor pase a la Pág. 22.

## Muere Escritor James Jones

NEUVA YORK, 10 mayo (EFE). A los 55 años, James Jones, autor de la célebre novela "De Aquí a la Eternidad", murió en un hospital de Nueva York, de una enfermedad de corazón.

Jones irrumpió en la escena literaria norteamericana con su célebre novela en 1951, que obtuvo al año siguiente el Premio Nacional del Libro.

"De aquí a la Eternidad", llevada luego al cine, narra la vida en el ejército norteamericano a fines de la gran depresión, cuando esta institución se convirtió en un refugio para los parados, los aventureros y los marginados.

En 1958 Jones y su esposa, Gloria, se trasladaron a París adonde vivieron durante 16 años para volver en 1975 a instalarse con sus dos hijos en la punta oriental de Long Island, cerca de Nueva York.

Otras obras de Jones fueron "The thin red line" (La tenue línea roja), "The Pistol" (La Pistola), "Go to the window maker" (Marcha hacia el fabricante de ventanas), "The ice cream headache" (El rompecabezas del helado) y "World War II" (La Segunda Guerra Mundial).

## Arrestan a Dirigente Huelguista en Irlanda

BALLYMENA, Irlanda del Norte, mayo 10 (AP). — Policías apoyados por soldados británicos arrestaron hoy al Reverendo Ian Paisley, dirigente de la vacilante huelga iniciada hace ocho días por extremistas protestantes, cuando éste se puso al frente de una barricada de tractores en este pueblo donde reside.

Paisley, el ex-legislador provincial Ernest Baird y diez de sus partidarios fueron introducidos en vehículos de la policía, después que se negaron a dispersar a unos 400 partidarios y desmantelar la barricada que obstruía un puente de acceso al pueblo.

Las autoridades dijeron que los doce serán acusados de obstrucción. Es la tercera vez que es arrestado Paisley, de 50 años y miembro del Parlamento británico.

El fornido dirigente fue vi-

toreado por sus partidarios cuando fue detenido. Estos dieron el tradicional grito protestante de: "No rendición" y gritaron obsesiones a la policía.

Paisley y Baird dirigen la barricada, una de las doce que cercó toda la noche el centro de esta población protestante al noroeste de Belfast, en un aparente intento por obligar a una confrontación a las autoridades, que se han abatido sobre los huelguistas.

Paisley y Baird, dirigentes del Consejo Unionista, iniciador de la huelga, querían paralizar a Irlanda del Norte y asumir control político de la Provincia. Exigían al Gobierno británico que desatase una batida general contra los guerrilleros del Ejército Republicano Irlandés, básicamente católico, y restaurase

## Bolivia Dispuesta a Recibir a Inmigrantes Extranjeros

LA PAZ, mayo 10 (UPI) El Subsecretario de Migración, Guido Strauss, declaró hoy que Bolivia está dispuesta a recibir inmigración extranjera, pero que todavía no hay nada concreto sobre el viaje a este país de 150.000 personas que estarían dispuestas a venir de Namibia, Rhodesia y Sudáfrica.

"Enfáticamente debo declarar que no es evidente que el Gobierno, al través de organismo oficial alguno, hubiera decidido o autorizado el asentamiento de 150.000 inmigrantes blancos de Namibia, Rhodesia y Sudáfrica", dijo el Alto funcionario.

De este modo, salió al paso de publicaciones efectuadas principalmente en el exterior, en sentido de que Bolivia iba a recibir ese contingente humano y que esto tenía ciertas implicaciones racistas.

Strauss, hablando sobre esto último, afirmó que "no existe criterio racista alguno en la política migratoria que imprime el Consejo Nacional de Inmigración, donde resulta determinante el factor po-

blacional en términos de densidad y calidad, sobre todo en lo relativo al rendimiento del trabajo productivo dentro del conjunto general de actividades".

El Subsecretario dijo que lo que ha sucedido hasta el momento es que Bolivia ha informado al Comité Intergubernamental para las Migraciones Europeas (CIME), que está interesada en recibir "a familias de inmigrantes colonizadores, industriales y capitalistas".

Agregó que ha solicitado, además, incluir a Bolivia en la lista de naciones interesadas en tal inmigración y demandó que venga una misión de expertos del CIME y países de inmigrantes para que constaten las posibilidades reales para los futuros inmigrantes.

Strauss dijo que no se ha recibido aún respuesta del CIME y que si este organismo propicia la venida de los colonos blancos que desean emigrar de países africanos, se tendrá que hacer la negociación respectiva, punto al que no se ha llegado.

Anunció luego que Bolivia, en

Favor pase a la Pág. 26.

## Reducen Tipos de Interés Bancarios en Costa Rica

SAN JOSE, Costa Rica, 10 mayo (ACAN-EFE). Los tipos de interés para los depósitos a plazo para los Títulos Valores, serán rebajados por disposición del Banco Central de Costa Rica, fundamentado en el interés de aproximar las tasas a la situación prevaleciente en el Mercado Internacional del Dinero.

La Junta Directiva de ese Banco

estableció una reducción de un punto en los intereses de los depósitos a plazo y anunció que en fecha próxima extenderá la medida a los Títulos Valores.

Con esto, los intereses quedan en 9, 10 y 11 por ciento para los depósitos que se hagan a 12, 24 ó 36 meses

—Favor pase a la Pág. 22.

## Arrestan a Asesinos de Multimillonaria en E.U.

INDIANAPOLIS, mayo 10 (UPI). Dos hombres y una mujer fueron acusados hoy de haber robado y asesinado a la multimillonaria Marjorie V. Jackson, quien tenía guardadas enormes cantidades de dinero en los lugares más extraños de su mansión invadida por las malezas y las alimañas.

El cuerpo de la señora Jackson, una mujer de 66 años que heredó la fortuna generada por la compañía Standard Grocery, vendedora de productos alimenticios, fue hallado

el sábado último en su mansión, envuelta parcialmente en humo, y los investigadores recuperaron cinco millones de dólares escondidos en diversos lugares. La extinta había recibido un balazo en el estómago.

La señora Jackson, que vivía en una reclusión casi absoluta desde la muerte de su esposo, había retirado ocho millones de dólares de los Bancos, porque decía que no tenía confianza en las instituciones

—Favor pase a la Pág. 26.



SIGUEN MANIFESTACIONES. Lahore, Pakistán, mayo 10. Siguen incontenibles las manifestaciones violentas en Pakistán, en protesta por las elecciones fraudulentas del Primer Ministro Zulfikar Ali Bhutto. Decenas de personas han muerto en los disturbios.